

たかすの

日之影町立高巣野小学校
学校だより 第7号
平成30年 7月20日



全員元気に終業式～御協力ありがとうございました

～ 健康で安全な楽しい夏休みを！ ～

学校では、本日全員元気に1学期の終業式を迎えることができました。子どもたちは、この1学期、様々な行事や活動を通して、また一步たくましく成長してくれました。これもひとえに保護者の皆様や地域の皆様の本校教育への温かい御理解と御協力のおかげだと心より感謝申し上げます。

さて、明日から8月26日までの37日間、長い夏休みに入ります。終業式では、この夏休みが楽しく充実したものになるためには、次の二つが大切だという話をしました。

① 健康で安全に過ごすこと。(水・車・不審者・火・早寝・早起き・朝ご飯など)

② 頭と心と体を鍛えて成長すること。(目標を決めて勉強・家事・運動に取り組む)

そして、全員が元気に8月27日の2学期の始業式を迎えてくれることを心から願っています。保護者や地域の皆様には、子どもたちが家庭や地域で健康で安全に過ごすことができるよう見守っていただけると助かります。よろしくをお願いします。



感動をもらったワールドカップ！

ロシアワールドカップで世界中が盛り上がったこの1か月でした。夜遅くまで応援して生活のリズムが崩れた方もいらっしゃるのではないのでしょうか。日本チームも大健闘してくれ、世界ランクは低くてもあきらめずに努力し続ければ、可能性は広がることを証明してくれた選手たちだったと

思います。私は、それ以上に感動したことがあります。それは、試合後の選手達やサポーターの行動です。自分たちが使ったロッカールームをきちんと片付け、お礼のメッセージを残したことや、サポーターの方が観客席のごみを拾っていたことを知った時です。試合ではベスト16だったけど、マナー・礼儀では、世界一ではないかと誇らしく思いました。本年度の本校の重点目標の一つに、あいさつや返事、礼儀の徹底を掲げています。わたしたちもこの日本人のよさを見習い、引き継いでいきたいものです。



【裏面へ続く→】

7月参観日、救命救急法講習会

6日（金）に7月の参観日を行いました。当日は、大雨・雷注意報が出ていたため、予定していた水泳の授業はできませんでしたが、他の授業を参観していただきました。4月に新しい学年に進級し、約3か月が経ちました。子どもたちはたくましく成長し、その学年にふさわしい行動がとれるようになってきているのではないのでしょうか。子どもたちはやはりおうちの人に見てもらうのはうれしいみたいで、張り切っている様子がよく分かりました。

また、授業参観、学級懇談の後は、PTA救命救急法講習会も行いました。夏休みのプール開放の監視のための講習でした。参観日や講習会へのご参加ありがとうございました。



親子でステンドグラス体験（家庭教育学級）

7月7日（土）に家庭教育学級で「ステンドグラス体験」を親子で行いました。講師に高千穂町より疋田 順様をお招きして、「猫びん花模様アート」に挑戦しました。作り方の説明や注意などを聞いた後、早速作り始めました。低学年の児童も上手に色付けをすることができ、みんな素敵な作品を完成させていました。保護者の方も夢中になって取り組んでおられました。親子で一緒に作ったよい記念の一品になったことと思います。



友達の作文が新聞に載りました！

交通安全教室

三年 甲斐 華蓮

四月二十六日に交通安全教室がありました。

まず、自転車と車のブレーキじっけんを見ました。

さきに、自転車のふつうの走りを見て、はやい走りも見ました。

自転車の後は、車の二十キロの走りも見て、四十キロの走りも見ました。

私は、自転車にのるのでスピードをあまり出さないで走りたいです。

つぎに本当の道ろに行っておうだん歩道をちくごとでわたりました。

どきどきしたけど、手をあげて、「右よし左よししんごうよし」と言えたのでよかったです。

私は今まで大きな声でいえなかつたけど、これからは、大きな声で言うて道ろをわたりたいです。

自分の心もつよくしたいと思いました。



（6月4日 夕刊デイリー掲載）

【文責 鈴木 泰昌】